

Rwanda. Prêts à financer une force

L'Humanité, 4 mai 1994, page 14

Prêts à financer une force multinationale de paix, les Etats-Unis ont également décidé d'envoyer des émissaires en Ouganda, au Burundi et en Tanzanie pour tenter d'obtenir l'ouverture de pourparlers destinés à faire cesser les combats. De son côté, l'ONU est actuellement en contact avec l'Organisation de l'unité africaine (OUA) pour bâtir une initiative de paix. Le Front patriotique rwandais (FPR) a d'ores et déjà répondu : il ne participera pas aux efforts des Nations unies tant que le représentant spécial de l'ONU, le Camerounais Jacques-Roger Booh-Booh, n'aura pas quitté le pays. Le FPR juge en effet qu'il se comporte « de façon partisane ».